

Ayuntamiento de Puebla apoyará con programas sociales a trabajadoras sexuales

El Ciudadano · 29 de enero de 2025

Hay una población de trabajadoras sexuales de más de 60 años que no tienen acceso a programa sociales básicos que con ese ingreso podrían atender su salud, alimentación y un lugar donde pasar la noche, esas son las necesidades primarias: Georgina Ruiz



El **Ayuntamiento de Puebla** buscará que las **trabajadoras sexuales del Centro Histórico** puedan acceder a los **programas sociales** otorgados por los tres niveles de gobierno, declaró la regidora **Georgina Ruiz Toledo**.

También lee: **Abuso, principal «cliente» de sexoservidoras en capital poblana**

En entrevista, tras asistir a la sesión de la **Comisión de Atención y Protección la Niñez**, compartió que este proyecto también contempla una serie de **talleres de capacitación** que serán impartidos a las sexoservidoras, a fin de que tengan otra opción de empleo.

Explicó que la **Secretaría General de Gobierno**, encabezada por **Francisco Rodríguez Álvarez**, le encamendó realizar un **programa a favor de las trabajadoras sexuales**, que actualmente se ubican entre las calles **12 y 18 Oriente-Poniente**, desde 11 Norte-Sur (Paseo Bravo) hasta Bulevar 5 de Mayo.

La también presidenta de la **Comisión de Seguridad y Justicia**, expuso que en el primer cuadro de la ciudad se encuentran **mujeres desde 19 hasta más de 60 años de edad** que se dedican al sexoservicio, quienes no cuentan con seguro social o incluso un lugar donde dormir.

Por ello, destacó que el Ayuntamiento de Puebla buscará **afiliar a las trabajadoras sexuales a los programas estatales y federales**, a fin de atender sus necesidades primarias. Expresó:

«Hay una población de trabajadoras sexuales de más de 60 años que no tienen acceso a programa sociales básicos que con ese ingreso podrían atender su salud, alimentación y un lugar donde pasar la noche, esas son las necesidades primarias».

La cabildante comentó que hasta el momento **ha tenido acercamiento con una agrupación de sexoservidoras del Centro Histórico**, conformada por 100 integrantes, pero buscará reunirse con todas las mujeres que se dedican a este trabajo.

Georgina Ruiz adelantó que **en próximos días se realizará un diagnóstico enfocado en este tema**, por lo que contempla que el programa pueda iniciar oficialmente en tres semanas.

Precisó que estas acciones también buscarán que **las mujeres cuenten con una identificación** puedan acceder a los beneficios de los programas sociales.

Aunado a lo anterior, precisó que **se beneficiarán a las sexoservidoras dependiendo de sus necesidades específicas**, es decir, se identificará si cuentan con enfermedades o discapacidades.

La regidora del Ayuntamiento de Puebla dijo que estas acciones estarán enfocadas en las mujeres dedicadas al sexoservicio en el Centro Histórico, pero refirió que **posteriormente podría replicarse a otras zonas del municipio**.

Finalmente, indicó que **este programa no contempla la reubicación de las trabajadoras sexuales del primer cuadro de la ciudad**, pues señaló que será el gobierno municipal quien determine esta decisión.

COMPOSICIÓN DE PORTADA: IVÁN ROJAS/ EL CIUDADANO MÉXICO

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)